



## Descartan violencia generalizada contra comunidad china en Tijuana

A pesar de los recientes hechos violentos en los que han estado involucradas personas de origen chino, las autoridades de ese país descartan que haya un ataque generalizado hacia dicha comunidad. De acuerdo con la cónsul general de China en Tijuana, Yu Yue, en el estado hay entre 30 mil y 40 mil personas de ese país que no han sufrido de mayores afectaciones en su integridad.

<https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/descartan-violencia-generalizada-contra-comunidad-china-en-tijuana-10173075.html>